

- = 県政与党系
- = 県政野党系
- = 中立系

国頭郡区

候補者名 (敬称略)	年齢 (5月3日時点)	政党	憲法改正について	その理由	憲法9条について	その理由	憲法9条以外の憲法改正についての考え
仲里全孝	59	自民現1	変えた方がいい	自民党では憲法改正に関する条文イメージとして、①自衛隊の明記、②緊急事態対応、③合区解消・地方公共団体、④教育充実の2項目を掲げ、実現に向けて取り組んでいる。	自衛隊以外の内容も含めて全体的に変えた方がいい	自衛隊については、憲法改正により自衛隊をきちんと憲法に位置づけ、「自衛隊違憲論」は解消すべきであり、現行の9条1項・2項とその解釈を維持し、自衛隊を明記するとともに自衛の措置（自衛権）についても言及すべきと考える。	①自衛隊の明記、②緊急事態対応、③合区解消・地方公共団体、④教育充実の2項目を掲げており、来年は自民党結党から70年の節目の年であり、本年中に我が党の党是である憲法改正実現のため、国民投票を通じ、主権者である国民の判断を仰ぐことを目指す。
喜納政樹	52	無新	変えない方がいい	施行後、長い年月が経っている憲法は、現代社会の生活ニーズに合わせた改定は多少必要になってくるものと理解する。それでも平和憲法の基本は揺るがすものではない事が条件だ。	変えない方がいい	世界に誇れる平和憲法、9条の改定の必要はない。	施行後、長い年月が経っている憲法は、現代社会の生活ニーズに合わせた改定は多少必要になってくるものと理解する。
儀保唯	39	無新	変えない方がいい	日本国憲法は、立憲主義に基づき、国家権力を制限して国民の権利・自由を守る規範であり、特に戦争放棄や人権条項などは、日本が世界に誇れるものである。万国津梁の精神をもつ沖縄が、アジアにおいて平和の拠点となるためにも改正すべきではない。	変えない方がいい	私は幼い頃から沖縄戦体験者の話を聞いて育った。心から世界で戦争を起こさたくない願っている。そのためには、戦争を放棄する憲法9条こそ必要である。全ての国が「戦争放棄」を決めることができるよう、憲法9条を堅持し平和外交を続けることが大事だ。	特に自民党草案の緊急事態条項は、発動要件や手続きが曖昧であり、権力に対する監視を無力化してしまう恐れがある。災害対応などは現行法が機能しており、三権分立・地方自治・基本的人権の尊重を制限し、時の政権の恣意性を強める緊急事態条項は危険である。